

Internet September 2014

Das neue Schuljahr ist jetzt schon wieder ein paar Wochen alt.
Dennoch möchten wir all unsere **neuen Frechdachse noch herzlich begrüßen.**

Wir freuen uns auf:

Nico, Sandy, Johannes, Sophia, Katharina, Quirin und Leon



schön dass ihr da seid!



In den letzten Wochen haben wir aber auch das sonnige Herbstwetter ausgenützt und die gemeinsame Brotzeit auf unserer Terrasse genossen.



Es wird aber auch schon wieder fleissig genäht, gewebt...



... und im Gemüsebeet noch fleissig geerntet.

